

Pepe Grillo



El Senado, epicentro de la lucha política

El extitular de la UIF, Santiago Nieto, uno de los hombres mejor informados del país, renunció a su cargo en la fiscalía de Hidalgo para buscar ser senador por Morena. La conformación de la Cámara Alta será uno de los rasgos distintivos del nuevo gobierno. Todos los par-

tidos tienen el propósito de formar verdaderos trabucos para el 2024.

Por Morena ya están formados, además de Nieto, personajes como Higinio Martínez, Carlos Lomelí, Omar García Harfuch. Por la oposición levantan la mano Ricardo Anaya, Marko Cortés, Lily Téllez, Enrique Vargas, Luis Donaldo Colosio, Alito Moreno, Héctor Astudillo, Enrique de la Madrid y también se habla de Miguel Riquelme y Manlio Fabio Beltrones, entre otros nombres de los más conocidos.

En el caso de Morena amarraron lugar quienes quedaron en segundo lugar en las encuestas, o que por alguna razón de género fueron desplazados

El Senado será epicentro de la lucha política nacional como consecuencia de la elección de junio de este año.

Seguridad, prioridad en Coahuila

Una de las razones que explican el triunfo de Manolo Jiménez en Coahuila es que la población reconoce los aceptables niveles de seguridad en la entidad, en un entorno fronterizo por demás peligroso por la presencia masiva de migrantes y el acecho de las bandas del crimen organizado.

El nuevo gobernador no piensa dejar ni un cabo suelto. Ya reiteró que la seguridad es prioridad de su administración. Como el movimiento se demuestra andando entregó nuevas patrullas y vehículos tácticos blindados para Torreón

Manolo Jiménez reconoció que la seguridad es una tarea compartida de los tres niveles de gobierno, por lo que no regateó reconocimientos al Ejército Mexicano y la Guardia Nacional, así como la estrecha coordinación con los

alcaldes, en este caso particular el de Torreón, Román Cepeda

La idea es que delincuentes que operan en estados vecinos quieran infiltrarse en Coahuila. No lo permitirán.

Haitianos azules

¿A quién se le habrá ocurrió llevar migrantes haitianos para animar un mitin de Santiago Taboada? Quien lo hizo, antes de hacer mutis, tiene que ofrecer una disculpa pública.

Se trató de un gesto cruel e irresponsable que no debe quedar impune. No solo coloca a los haitianos en el pantano de la ilegalidad sino que se abusa de su extrema vulnerabilidad. ¿Quién les dio las camisetas azules con logos del PAN?

Ya se registraron deslindes. Se hizo notar que otros contingentes de haitianos han acudido a mítines de otros

Las campañas no han arrancado formalmente. Todo lo visto hasta ahora, que es demasiado, es parte de las pre campañas que resultaron de lo más onerosas.

Lo bueno de esto es que hay tiempo para hacer un acuerdo multipartidista de dejar a los migrantes el margen de la competencia política local, que se indague quién los mete y que se atenga a las consecuencias.

¿Partido de ultra derecha?

A unas horas de que concluya el plazo para que los aspirantes a una candidatura presidencial independiente muestren al INE que lograron recolectar un millón de firmas, no hay en el horizonte nadie con posibilidades.

Los requisitos son draconianos y los aspirantes fantasiosos. El ultraderechista Eduardo Verástegui pidió sin que nadie lo escuchara que el plazo se ampliara, No se crea que está cerca de la meta y con una semana más lograría el objetivo.

Dicen que ronda apenas el 15 por ciento de las firmas necesarias para competir. En su rabieta dijo que el INE no sirve para nada.

¿Qué hará ante su fracaso inminente? Verástegui anunció su intención de crear un nuevo partido político, uno de ultra derecha. Tiene todo el 2024 para organizarlo.

Página: 3

En el entorno de Verástegui se habló de apoyos por parte del Partido Republicano de Estados Unidos, de Vox en España y el de La Libertad Avanza de Argentina. La cruda realidad es que lo dejaron solo •

